Готовый гостиничный бизнес в жемчужине Черноморского побережья города-курорта Геленджик, поселок Кабардинка. Вокруг сотни процветающих отелей и пансионатов, которые каждое лето переполнены отдыхающими, которые стремятся разместиться поближе к морю.





Предлагаем отель в 400 метров от пляжа, 3 добротных этажа, 800м2 в хорошем состоянии, номерной фонд состоит из 30 номеров с с/у разных категорий (от стандарта до люкса) полностью укомплектованных. На территории имеется столовая с линией раздачи. Уникальность его в том что предлагаемая цена готового и укомплектованного отеля сопоставима с постройкой нового отеля без мебели и рекламы.





Стоимость объекта 616000 долларов





Окупаемость 6-7 лет





В нашем лице Вы получите управление, персонал, и сервис на объекте. Бизнес раскручен и первая прибыль начинает поступать уже в первый год работы.


 





Приложение





При среднесуточной стоимости номера в 40 долларов за основной сезон 2018 г (с 20.06-26.08)70 тыс. долларов. При 90% загрузке





Расходы на минимальный персонал





Зарплаты





Горничная 3 чел 3*350долл*3мес= 3150 долл





Администратор 3 чел 3*350долл*3мес= 3150 долл





Управляющий 900долл*3мес=2700 долл





хаузмен (разнорабочий) 350долл*3мес=1050долл





Повар 2 чел 715долл*3мес*2чел= 4290долл





Питание персонала 1000 долл ИТОГО 15340





Коммунальные платежи





Вода, свет, газ 4284 долл, в том числе на столовую





Налоги по з/п 10чел*35долл*3мес=1050 долл





Налог на прибыль 200 тыс.р=3571 долл





Интернет, ТВ =5000 долл





Химия 5000 долл





ИТОГО:18905





Столовая





50 чел*8 долл*65дней=26000 долл-продукты (30%)=18200 долл





Магазин (напитки, мороженое, сигареты) 54долл*65=3510 долл





ИТОГО 21710 долл





Общая выручка отеля 58 тыс долларов. Это только за 2!!! месяца (а работникам, налоги, коммуналка и пр. уже заплачено за 3месяца)





Дальше надо смотреть, насколько проходное место, ведь столовая может приносить в 10 раз больше и т.д





Май, июнь, сентябрь, октябрь -это доп. прибыль (думаю не меньше 10000 долларов), коммунальные услуги зимой и з/п администратора/горничной и управляющего.








An established hotel business in the jewel of the Black Sea coast, the resort town of Gelendzhik, township of Kabardinka, surrounded by hundreds of thriving hotels and boarding houses teeming with tourists trying to be as close to the sea as possible.


Our offer is a hotel 400 m from the beach, 3 solid floors, 800 mІ in good condition. The capacity is 30 rooms with WC facilities ranging from standard to deluxe, fully furnished. There is a cafeteria with a serving line on the grounds. The offer is unique in that the offering price of the complete and furnished hotel is comparable to the construction cost of a new hotel without furniture or advertising. 


The price of the facility is $616,000.


The pay-off period is 6-7 years.


On our end, we provide the management, staff and services at the facility. The business is established, and you will already be seeing the first profits in the first year of operation.





Attachment


At the average daily room price of $40 during the main season of 2018 (20.06 to 26.08) — $70,000 (at 90% occupancy).


Core staff expenditures


Salaries


Maid 3 persons 3 * $350 * 3 mon = $3,150


Receptionist 3 persons 3 * $350 * 3 mon = $3,150


Manager $900 * 3 mon = $2,700


Handyman $350 * 3 mon = $1,050


Chef 2 persons $715 * 3 mon * 2 = $4,290


Staff meals $1,000


TOTAL $15,340


Utility bills


Water, power, gas $4,284 (including cafeteria)


Payroll taxes 10 pers * $35 * 3 mon = $1,050


Income tax 200,000 roubles = $3,571


Internet, TV = $5000


Chemicals $5000


TOTAL $18,905


Cafeteria


50 pers * $8 * 65 days = $26,000 - foodstuffs (30%) = $18,200


Store (drinks, ice cream, cigarettes) $54 * 65 = $3,510


TOTAL $21,710


Total hotel revenue is $58,000, and that is just for 2!!! months (the staff, taxes, utility bills, etc. have already been paid for 3 months).


Next, one has to look at the traffic. The cafeteria may bring 10 times more, and so on.


May, June, September, October are additional revenue (I think no less than $10,000). Utilities in winter time and salaries for receptionist/maid and manager.


